

Paris, 14 de junio de 1960

/Sr. Don Félix GORDON ORDAS
Ixtaccihuatl, 49 A. 3
MEXICO 11, D.F.

Querido don Félix:

Acabo de recibir su carta de fecha 11. Celebro mucho que hayan hecho un viaje feliz y que ya estén ahí con la satisfacción de tener con ustedes a sus hijos y nietos. Yo sé muy bien lo que esto vale.

Le escribo esta carta a los pocos minutos de haber recibido la suya porque al mismo tiempo han llegado para Vd. las dos cartas que le acompañó y de las cuales la de don Eduardo Santos tendrá Vd. mucho interés en leer y contestar lo más pronto posible. Como podrá hacerlo dentro de tres o cuatro días yo no he considerado necesario acusar recibo desde aquí como hice con las anteriores.

Por aquí no hay otra novedad que el Congreso del partido que comenzará el día 16. Ya está aquí, además de Cocho, del Río, deben de haber llegado Mariano Joven y alguien más de México, llegará mañana Balbontín, y de por aquí más cerca vendrán bastantes. Creo que resultará animado y bien. Es lástima que Vd. no haya podido asistir. El Domingo habrá una sesión de clausura y luego un banquete. A ver si los delegados tienen buena mano para elegir la presidencia, cosa que no veo muy clara.

El General regresó ayer de Londres. Viene satisfecho, según me dijo por teléfono, pues aún no ha venido aquí, y así me lo confirma Balbontín en carta suya que también he recibido esta mañana. No sabemos nada todavía de los cargos que quedan por cubrir.

El personal le transmite sus saludos. Haga usted llegar los míos muy afectuosos a Da. Consuelo y a sus hijos y nietos, y de mi mujer y mi hija para todos ustedes, y usted reciba un abrazo de su buen amigo,